Frohe Weihnachten



und ein



Gutes Neues Jahr 2012

wünscht Ihnen

die Vorstandschaft des SV Hohenfurch



Josef Epple (1. Vorsitzender)



Markus Hefele (2. Vorsitzender)



Monika Klieber (Kassenwartin)



Robert Burghardt (Schriftführer)



Kurt Müller (Pressereferent)



Dietmar Erhard (Jugendleiter)

und seine Abteilungsleiter

Marlene Oberlechner (Turnen), Gabriele Schweiger (Tennis),
Robert Radler (Fußball), Michael Kees (Eishockey), Fritz Kaletta (Tischtennis),
Albert Kees (Ski), Dieter Kreutterer (Stockschützen) und
Josef Strauß jun. (Kegeln)

www.svhohenfurch.de

Leo Bayer feiert seinen 80. Geburtstag

Er ist der Gründungsvorstand der Tennisabteilung, war über viele Jahre hinweg Abteilungsleiter und ist Ehrenmitglied im Sportverein. Er ist ein Pionier des Tennissports und hat viel für die Abteilung geleistet. Bis vor wenigen Jahren war er selbst noch aktiv. Wir wünschen dem Leo alles Gute und vor allem viel Gesundheit.

Franz Arlt feiert seinen 70.Geburtstag

Das langjährige Mitglied des Sportvereins, Franz Arlt, wurde 70 Jahre alt. Er war aktiv als Fußballer und im Eishockey. Anfang der 90er Jahre leitete er die Abteilung Eishockey und in seiner Amtszeit erfolgte die Anschaffung einer Eisaufbereitungsmaschine Zamboni, und der damit verbundene Anbau der Zamboni-Garage an das Sportheim. Wir gratulieren recht herzlich.

Einladung zur SVH-Delegiertenversammlung im Gasthof Negele

Am 26. Januar 2012 um 20.00 Uhr findet die Delegiertenversammlung des Spotvereins im Gasthof Negele statt. Neben den Berichten der Vorstandschaft und der einzelnen Abteilungen dürfte vorwiegend der Punkt Neuwahlen interessant werden.

Termine:	
26./27.12.	Abt. Ski, Skikurs in Hohenfurch
	(Ausweichtermin: 06. und 07.01.2012)
06.01.12	Abt. Ski, Kinderskitag
	(Ausweichtermin: 08.01.2012)
09.01.12	Abt. Turnen, Anschlusskurs ZUMBA
26.01.12	SVH, Delegiertenversammlung, 20:00 Uhr, Gasthof Negele
04.02.12	SVH, Sportlerball, 20:00 Uhr Gasthof Schönach
16.02.12	Abt. Stockschützen, Faschingsgungl, 19:00 Uhr, Stockhütte
17.02.12	Abt. Turnen, Kinderfasching, ab 14:30 im Pfarrheim
28.02.12	Abt. Turnen, Hauptversammlung, 20:00 Uhr, Sportheim



Fußball D-Jugend U 13 ist aktuell Herbstmeister

Man muss lange zurück denken, denn schon einige Jahrzehnte ist keine Mannschaft aus Hohenfurch in ihrer Spielklasse so souverän und überlegen aufgetreten. Das spricht für die gute Nachwuchsarbeit in der Fußballabteilung und es ist ja noch nicht lange her, als unsere A-Jugendlichen Meister geworden sind.

Das Gelände um den Skilift geht in den Besitz der Gemeinde über

Bisher hatte der SVH das ganze Skilift-Gelände von dem Eigentümer gepachtet. Vor kurzem hat die Gemeinde das Grundstück erworben. Der Sportverein bedankt sich bei Josef Huber recht herzlich für sein Entgegenkommen.

Vereinsstadel

Auf Anregung des Sportvereins hat die Gemeinde die Planung für einen Vereinsstadel in Angriff genommen. Die Sache ist schon am Laufen und wir werden in der nächsten Ausgabe Sie zu diesem Thema entsprechend informieren. Die Anteile sind wie folgt:

- 3 Bund Sportverein
- 2 Bund Gemeinde
- 1 Bund Faschingsclub
- 1 Bund Trachtenverein
- 1 Bund Landjugend

Die Abteilung Ski bietet wieder Skikurse an

Am Montag, 26. und Dienstag, 27. Dezember führt die Abteilung Ski des SVH wieder ihre Skikurse durch. Das Mindestalter ist 5 Jahre!! Ausweichtermin ist der 6. und 7. Januar 2012.

Hohenfurcher Kinder-Skitag am 6. Januar 2012

Für alle Ski-Stars von morgen und unsere Ski-Zwergerl veranstaltet die Abteilung Ski wieder seinen Kinder-Skitag. Wenn der Wettergott Einsicht hat, dann sorgt er an diesem Tag für optimale Schneeverhältnisse und viel Sonnenschein, so dass die Kinder von diesem Event noch lange schwärmen.

Fußball-U11 nimmt in Reutte/Tirol an einem intern. Hallenturnier teil

Am Dreikönigs-Tag starten unsere E-Jugendlichen erstmals bei einem Turnier in Österreich. Nachdem es in der Vorrunde auf dem Feld nicht sonderlich gelaufen ist, wird jetzt in den Wintermonaten die Basis für eine erfolgreiche Rückrunde geschaffen. Wir wünschen den Jungs viel Erfolg.

Runde Geburtstage im IV. Quartal 2011

Wir gratulieren zum 50. Geburtstag

Reinhard Brömauer Hans-Friedrich Nawrozki Georg Saxenhammer Heidi Wöhnl Alban Kriesmair Erika Bayer Cornelia Heger

Wir gratulieren zum 60. Geburtstag

Maria Fichtl Friederika Fischer Günter Reinstadler Johann Linder Reinhard Staltmeier

Wir gratulieren zum 70. Geburtstag

Marion Dürr Rosa Erhard Helmut Kreutterer Josef Schmidbauer Franz Arlt Siegfried Tremer Max Gistl



Wir gratulieren zum 80. Geburtstag

Erna Fichtl Leo Bayer Eva Kraus

Zur Goldenen Hochzeit Rosa und Martin Erhard

Die Gründung einer Mädchenmannschaft ist immer noch spruchreif

Es war keineswegs nur eine Spinnerei oder Hirngespinst wie einige meinen, sondern die Sache ist am Laufen und ein Spielerinnenkader ist bereits auf über 10 Mädchen angewachsen. Mathias Leibnitz ist der Ansprechpartner und kann genauere Auskünfte erteilen. Wir werden Sie dabei "Aktuell auf dem Laufenden" halten.

Einladung zum Sportlerball im Gasthof Schönach

Am Samstag, 4. Februar 2012 ist wieder der Sportlerball, der mittlerweile im ganzen Altlandkreis wieder zu den Highlights zählt. Für Stimmung und flottem Sound sorgen auch dieses Mal "The POWERS", die im Vorjahr das Publikum begeistert haben. Zahlreiche Einlagen und der Auftritt der Hohenfurcher Garde stehen auf dem Programm. Die Bar beim Sportlerball wird vom Sportverein in eigener Regie betrieben. Die Einnahmen gehen vollständig an den Sportverein.











Auch Tanzen will gelernt sein

Mit den Zumba-Tanzstunden hat die Turnabteilung eine große Nachfrage ausgelöst. Jeden Montag wird fleißig geübt, wobei der Großteil der Teilnehmer dem weiblichen Geschlecht entstammt. Katrin Schuster ist die Übungsleiterin, besser bekannt unter ihrem Mädchennamen Fichtl, die ihre Kenntnisse der Latino-Tänze weiter vermittelt.

Der SVH stellt im Tischtennisnachwuchs wieder zwei Kreismeister

In der Altersgruppe Jahrgang 1999/2000 wurde Nico Prinzing erneut Kreismeister im Einzel und Doppel im Kreis 8 Weilheim/Schongau-Garmisch/Mittenwald. Nikolaj Friebel belegte im Einzel Platz 3 und im Doppel mit Nico Prinzing wurde er wie im Vorjahr Kreismeister. Beide sind für die Bezirksmeisterschaft Oberbayern West qualifiziert.

Kegler-Damen haben es in der Bezirksliga nicht leicht

Nach dem souveränen Aufstieg in der abgelaufenen Saison haben die Damen eine Klasse höher schwer zu kämpfen. Momentan liegen sie auf dem 8. Platz von 10 Mannschaften. Vor kurzem wurde aber der dritte Sieg eingefahren, beim Heimspiel in Peiting überzeugten unsere Damen mit hervorragenden Einzelergebnissen, u.a. Monika Schönfelder mit 460 Holz, Ida-Marie Schmid mit 449 Holz und Kornelia Amberg mit 433 Holz. Huglfing wurde mit 2123:2052 klar geschlagen. Der Anschluss an das gesicherte Mittelfeld wurde geschafft und die Damen sind guter Dinge, dass sie mit dem Abstieg in dieser Spielzeit nichts zu tun haben.













Joris Weynen erhält von den Kölner Haien (Eishockey-Profiliga) ein Angebot Der 14jährige Hohenfurcher Eishockeycrack spiel zurzeit beim EC Peiting und seid knapp zwei Jahren in der Bayerischen Landesauswahl. Mittlerweile gehört er zum DEB-Kader. Die Scouts der Kölner Haie sind auf ihn aufmerksam geworden und er könnte dort unter Profibedingungen trainieren und ein Internat besuchen.

Mit Michael Fichtl spielt ein weiteres hoffnungsvolles Talent in Peiting und auch er könnte den Sprung in absehbarer Zeit in den BEV- und DEB-Kader schaffen.

Auflösung des Preisrätsels der INFO 30 Haben Sie's gewusst?

Wann ist die Stockhütte gebaut worden?

Die richtige Lösung lautete: 2005

Gewonnen hat:

Günter Pönitz, Birkenweg 4, 86972 Schwabniederhofen

Unsere Glücksfee war:



Marina Mayrock



Günter Pönitz, der glückliche Gewinner und Franz Mayrock

Wir gratulieren und wünschen einen "guten Appetit"

und bedanken uns für den gespendeten Preis bei

Franz Mayrock Spezialtransporte Am Stoa 1 86978 Hohenfurch

